Infos zur BMM U10 Saison 2018 – 19

Liebe Schachfreunde,

leider ist die Durchführung der BMM U10 durch die Beschlüsse von Bautzen (Änderung der Wertung) erschwert. Dieser beschlossene Modus kann nicht über das Portal 64 abgewickelt werden.

Das Portal 64 kann nur noch zur Mannschaftsmeldung und zur Rundmailversendung genutzt werden.

Also geht es zurück zum SWISS.

Die Ausrichter erhalten eine SWISS-Datei mit den entsprechenden Einstellungen, die <u>nicht</u> geändert werden dürfen. Für die Vorrunde sind die Ansetzungen der ersten 3 Runden bereits per Hand eingetragen. Es darf <u>nicht neu gelost</u> werden.

Die <u>fehlenden Geburtsdaten</u> der Spieler mit VSB bzw. beantragter VSB sind <u>vollständig per</u> <u>Hand</u> einzutragen.

Sollte ein Ausrichter kein SWISS zur Verfügung haben, müssen die Ergebnisse anderweitig dokumentiert und in Schriftform an mich übermittelt werden. (Bitte vorher melden, um eine Lösung abzusprechen).

Die fehlenden Geburtsdaten sind dann nicht erkennbar, vor der DWZ-Auswertung müssen wir in diesem Fall eine Lösung finden.

Nach dem Spieltag sollen die Dateien bzw. Ergebnisse zu mir zurück. Dann werden wir aus den 5 Vorrundenturnieren per Hand die Tabelle und die Zwischenrunde zusammenbauen und Runde 4 losen. Diese Datei erhält der Ausrichter der Zwischenrunde. Dann geht es fast weiter, wie bisher.

Es werden <u>keine Ergebnisse in das Portal eingetragen</u>, da es falsche Tabellen erzeugt. Die <u>Veröffentlichung erfolgt über Rundmail und über die Homepage des JSBS</u> nach der Vor-, Zwischen- und Endrunde.

Ich hoffe, trotz der Änderungen können wir auch in dieser Saison den Wettkampf fair und für alle ohne größere Probleme abwickeln.

Viele Grüße und allen Beteiligten viel Erfolg.

Annegret Wendler

Staffelleiterin